

ReVital - MONAT

GUTE SACHEN. GUTE SACHE.

OKTOBER
2024



Platz schaffen und Gutes tun

Großes ReVital Sammelmonat im Oktober

Der Oktober ist der perfekte Monat, um zu entrümpeln und dabei etwas Gutes zu tun. Der Kleiderschrank platzt aus allen Nähten, in den Regalen und Schubladen stapeln sich Spielsachen und andere Kleingegenstände, die längst in Vergessenheit geraten sind. Viele dieser Dinge sind noch funktionstüchtig, aber der Bedarf ist einfach nicht mehr gegeben. Warum also nicht Platz schaffen und gleichzeitig anderen eine Freude machen?

Die Altstoffsammelzentren (ASZ) in Oberösterreich nehmen gerne **Hausrat, Spielsachen, Kleinmöbel und funktionierende Elektrogeräte** entgegen. Diese Gegenstände werden anschließend geprüft und in den ReVital-Shops wieder zum Verkauf angeboten. Was alles abgegeben werden kann, ist auf www.reviatlistgenial.at ersichtlich. Das ReVital Projekt existiert bereits seit 2009 und wächst stetig. Jährlich kommen neue Shops hinzu, die ein breites Sortiment an hochwertigen und gut erhaltenen Produkten anbieten.

Anstatt in Billigstläden einzukaufen, bietet ein Besuch in den ReVital-Geschäften eine nachhaltige Alternative. Hier finden sich oft auch Vintage-Markenartikel, die zu günstigen Preisen erhältlich sind. Ein Besuch lohnt sich in jedem Fall!

Schaffen Sie Platz und unterstützen Sie gleichzeitig ein sinnvolles Projekt, denn Wiederverwendung mit ReVital macht 3 fach Sinn: **Ressourcen werden gespart, die Umwelt wird entlastet und ein wichtiger sozialer Beitrag geleistet.**

